



PRESENTACION

REVISTA INTERAMERICANA DE BIBLIOTECOLOGÍA - 20 AÑOS

El primer número de la Revista Interamericana de Bibliotecología salió a circulación en el mes de abril de 1978. Con la edición del Vol. 20 No. 2 correspondiente a los meses de Julio-Diciembre de 1997, se cumplen 20 años de edición constante e ininterrumpida, al servicio de la investigación en bibliotecología y ciencia de la información y de la divulgación de los trabajos del área para ilustración de los diversos lectores que la consideran una fuente de valiosa información y estudio.

En esa dirección, la Revista Interamericana de Bibliotecología es un fiel reflejo del quehacer profesional, hace eco de las tendencias y desarrollos en el campo, pero también es su misión propiciar la reflexión teórica en los diversos aspectos de la disciplina y alentar la polémica para mantener viva y dinámica la profesión.

A lo largo de estos años ha experimentado cambios, tanto en su estructura interna como en su estructura formal: del carácter monográfico inicial pasó a incluir artículos de diversa índole, pero siempre relacionados con algún aspecto de la disciplina, escritos por eminentes y reconocidos colaboradores nacionales e internacionales y evaluados por un comité editorial idóneo y serio, enriquecido recientemente con arbitraje internacional y con evaluadores externos expertos en los temas especializados.

La Revista ha incrementado y diversificado sus secciones con reflexiones, notas técnicas, noticias y comunicaciones y reseñas de novedades bibliográficas: de libros, publicaciones seriadas y trabajos de grado de los últimos egresados de la EIB; presenta resúmenes de los artículos de fondo en español e inglés e incluye las palabras-clave para posibilitar su identificación y posterior recuperación.

En 1993 publicó un índice general que cubre sus primeros 16 años de vida: de 1978 a 1993, el cual se obsequia a los suscriptores de varios números. Ha tenido dos cambios significativos en su diseño, diagramación y presentación, siempre en pro



de agradar a sus lectores habituales y en búsqueda de nuevos suscriptores y colaboradores.

Para celebrar con honores el haber llegado a sus 20 años de edición, los invitamos a colaborar con artículos, bien sea producto de la investigación, ensayos de reflexión, o descripción de experiencias laborales, para publicarlos como artículos de fondo o en nuestra recién inaugurada sección, que acoge, como su nombre lo dice, *reflexiones* personales sobre algún aspecto del campo de la información o experiencias de trabajo que contribuyan a fomentar y desarrollar nuestra profesión, publicables como *notas técnicas*. ¡Bienvenidas sean sus colaboraciones!.

Hoy, en este número, los invitamos a leer dos artículos producto de la investigación, profundos y enriquecedores, relacionados, el primero, con la informática jurídica, que se publica como una muestra del interés en la EIB por desarrollar esta tendencia de la disciplina y como reconocimiento al inicio del programa *Diploma en Administración de Archivos*, y el segundo, además con la bibliografía como disciplina auxiliar de la investigación, tres reflexiones, muy amenas y agradables, sobre nuestra profesión, y una experiencia de trabajo recogida en la nueva sección de *Notas Técnicas* sobre la red de cooperación INFOBILA, amén de las acostumbradas secciones, en excepción de la de comunicaciones y los trabajos de grado del 2o. semestre de 1997, que aparecerán en el próximo número.

Así mismo, los invitamos a expresar sus opiniones respecto de la Revista, en la encuesta adjunta, las cuales se publicarán en los próximos números en la sección de *Comunicaciones* y que evaluaremos con atención y respeto, en búsqueda siempre de mejorar y cumplir con ustedes, nuestros lectores.

REVISTA INTERAMERICANA DE BIBLIOTECOLOGÍA
20 AÑOS